
 

 

 
   
   

 

 

 

 
 

 

 天候に恵まれ 24名（約半分は会員外）もの方にご参加頂き、予定通りの活

動が出来ました。今回は 11月の植樹会に向けての活動地の整備と新たな作業

道（将来の遊歩道）作りに注力し、結構ハードな作業でしたが、久し振りの女

性 2名の参加者からも、特に文句はなかったようです（笑）。 

 昼食をはさんで約 4時間、気持ちの良い汗を流し無事に下山しました。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森の世話人：パナソニック電工阪神地区松寿会・フォレスター松寿 

活 動 日：平成 27年 10月 10日（土） 

11月の植樹会に向けて 

エール交換？？？ 道普請中です 作業道（遊歩道）作りスタート 

11月植樹予定地の整備 
 

皆での楽しい昼食タイム 
 

植樹予定地の邪魔者を撤去 
 

スッキリ綺麗になりました 
 

女性 2人を迎えて笑顔の集合写真 


